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１．招  集 

 

２．開  会 

 

３．閉  会 

 

４．出席委員 

 

 

 

 

 

５．事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

６．議事日程 

 

 

 

7．議事内容 

八木教育長 

 

 

 

 

平成３０年６月２９日（金）午前 9時 3０分 

 

平成３０年６月２９日（金）午前９時３０分 

 

平成３０年６月２９日（金）午前９時４０分 

 

八木 隆夫教育長 

尾﨑 靖二教育長職務代理者 

亥埜 誠治委員 

伊丹 香寿美委員 

長谷川 深雪委員 

 

河野宏甲 教育次長兼学校教育部長・竹田和之 生涯学習推進部

長・大湾喜久男 教育総務室長兼学校規模適正化室長・内山美智

子 学校教育部付部長・小川暢子 生涯学習推進部付部長・和久

田寿樹 学校規模適正化室長代理・竹田知宏 学校教育部次長兼

指導課長・後藤秀也 教育総務室長代理・殿山泰央 学校規模適

正化室課長・木村浩幸 学校管理課長・寺本憲昭 学校給食セン

ター所長・本多章博 社会教育課長・真鍋成史 社会教育課長・

清水健次 青少年育成課長・川村光子 図書館課長 

 

日程 １         会議録署名委員指名 

日程 ２         会議時間決定 

日程 ３ 議案第 13号  平成 30年度全国学力・学習状況調

査の結果の公表について                 

 

皆さんおはようございます。只今から平成30年６月 第６回

教育委員会定例会を開催したいと思います。 

本日は会議終了後、地震で影響のあった学校を訪問後、第四中

学校の授業を視察する予定でございますので、よろしくお願いい

たします。 
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後藤室長代理 

 

 

 

 

 

八木教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

各委員 

 

八木教育長 

 

 

 

 

 

各委員 

 

開催の前に事務局から本日の出席状況を報告願います。 

 

出席状況を報告いたします。 

本日の出席状況は5名でございます。これは、地教行法第14条

第3項の規定により本会議は成立いたしますことをご報告いたし

ます。 

以上報告を終わります。 

 

報告はお聞きのとおりです 

次に、本日のこの会議ですが、地教行法第14条第7項の規定に

より公開できますが、本日は傍聴希望がありませんので、このま

ま、定例会を続けたいと思います。 

只今から、平成30年第６回教育委員会定例会を開催したいと

思います。 

本日の会議は、お手元に配布しております議事日程に従い進め

たいと思います。 

まず、日程１「会議録署名委員指名」を議題といたします。 

会議録署名委員の氏名につきましては、交野市教育委員会会議

規則第２０条の規定に従い、教育長が指名することとしてよろし

いでしょうか。 

 

異議なし 

 

ご異議がございませんので、尾﨑教育長職務代理者を指名しま

す。 

次に、日程２「会議時間決定」を議題といたします。 

会議時間決定につきましても、教育長一任とさせていただいて

よろしいでしょうか。 

 

異議なし 
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八木教育長 

 

 

 

 

 

 

竹田次長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

八木教育長 

 

ご異議ありませんので、冒頭でも申しましたように、この後視

察等ございますので、只今から午前1０時30分までとさせていた

だきます。 

続きまして、日程３議案第１３号「平成30年度全国学力・学

習状況調査の結果の公表について」を議題といたします。 

事務局概要説明を願います。 

 

それでは「平成30年度全国学力・学習状況調査の結果の公表

について」ご説明いたします。 

資料は、今年度の実施要領の概略になります。 

昨年度との主な変更点をご説明いたしますと今年度は、教科に

関する調査の教科に、国語・算数・数学に加えて理科が実施され

ました。 

 また、平成31年度中学校調査において英語調査を実施するこ

とを見据え、当該調査を確実かつ円滑で効率的に実施するための

体制構築を検証するため、抽出方式で英語予備調査が実施されま

した。 

 その他につきましては、昨年度と同様でございます。 

 四角囲みのところにございますように「市町村教育委員会にお

いて、それぞれの判断で配慮事項に基づき調査結果を公表するこ

とは可能である。この場合、個々の学校名を明らかにした公表を

行うことについては、その教育上の影響等を踏まえ、必要性につ

いて慎重に判断すること」となっております。 

 結果を公表する場合の配慮事項は、資料下段になります①～⑥

に示ししております。 

教育委員会として「学校ごとの結果発表を行う」のか、「学校

ごとの公表は行わずに、これまで通り、市全体の結果公表を行う

のか」議決いただきますようお願いいたします。 

 

説明は以上でございます。 

 質疑に入りたいと思います。質疑はございませんか。 
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八木教育長 

 

亥埜委員 

 

 

 

竹田次長 

 

 

 

 

 

 

 

 

八木教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

亥埜委員 

 

伊丹委員 

 

 

亥埜委員どうぞ。 

 

去年までわたしは同じテーマで参加しているので、今現在の非

公開の経緯が分かりますが、他の方はなぜ非公表になっているの

か分からないのではないですか。 

 

今までの経過から申しますと、現在学校におきましては調査の

結果を受けまして各学校でその結果を分析し、それぞれの学校の

学力向上に取組の改善など授業改善に繋がるような分析をして

おります。 

これを公表するとなると、また数字だけが独り歩きしまして、

学校ごとの序列化に繋がっていくなどの心配もございますので、

そういった面から今までも非公開という議決をいただいている

ところではございます。 

 

これは学力・学習状況調査なので、学力・学習状況コンクール

ではないので、どういう事に問題があるのか、問題があればどう

改善したいですかね、という話の趣旨なので、実際には比べてし

まっているんですが、現実としては都道府県内では公表されてい

るので秋田や福井がいいなどの話にはなってはいるんですが、た

だ基本的にはそこはどんなふうな取組をされているんですか、そ

れを我々も学ばせていただきましょうという話なので、そういう

ことで学校の校長にいかがなものかということで去年までは、そ

れはいいじゃないか止めておきましょうということで、落ち着い

てきたという経緯です。 

 

あくまでも授業改善が目的ということでされているのでね。 

 

 学校側は当該学校がどのような点数を採ったのかは把握され

ているんですよね。 
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竹田次長 

 

 

伊丹委員 

 

 

竹田次長 

 

 

 

八木教育長 

 

 

尾﨑教育長職務代理者 

 

 

 

 

 

 

 

 

八木教育長 

 

各委員 

 

八木教育長 

 

 

 

 

 各学校につきましては、全国の平均・大阪府の平均・自校の平

均は把握しております。 

 

 それに基づいて授業の改善など努力されているという認識で

すか。 

 

 平均得点に比べるという事ではなく、部分的にどの部分に課題

があるのか、もしくは成果はあるのか振り返りながら検証してい

るところです。 

 

 他に質疑はございませんか。 

 尾﨑教育長職務代理者どうぞ。 

 

 このことについては、去年から教育委員会を通して校長会等へ

のご指導をお願いしているところでして、数字を各学校ごとに公

表するという事については引き続き必要はないと思っておりま

すが、内容について学校側が丁寧に保護者に向けて説明する必要

はあると思っております。 

昨年度ずっとそういう事は提案申し上げ続けておりましたの

で、その点の配慮を付帯意見として申し上げさせていただきます

ので、よろしくお願いいたします。 

 

 他に質疑はございませんか。 

  

 質疑なし 

 

 質疑なしと認めます。 

それではお諮りいたします。議案第13号「平成30年度全国学

力・学習状況調査の結果について」市として結果を非公表とする

ことに、ご異議ありませんか。 
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各委員 

 

八木教育長 

 

 

 

 

 

  

異議なし。 

 

 異議なしと認めます、よって本件については市として結果を非

公表とすることに可決されました。 

 以上で日程３ 議案第13号「平成30年度全国学力・学習状況

調査の結果について」を終わります。 

 これをもちまして、第6回教育委員会定例会議の案件全てが終

了いたしました。 

 

  

 

 

 

 

交野市教育委員会会議規則第２０条の規定により署名する。 

 

 

   交野市教育委員会       教育長                   

 

 

 

                  委 員                   

 

 


